



CENTRE HOSPITALIER JACQUES CŒUR

# Communiqué de presse

Le 29 janvier 2020, à Bourges

## Venez découvrir l'Institut de Formation Aide-Soignant.e (IFAS) de Bourges

**Le samedi 1er février, de 9h30 à 17h, l'IFAS de Bourges organise ses portes ouvertes. Les personnes intéressées par le métier d'aide-soignant.e pourront échanger avec l'équipe pédagogique de l'IFAS, ainsi que découvrir l'établissement et le métier d'aide-soignant.e. Chaque année, l'IFAS accueille soixante-six élèves aides-soignant.e.s en cursus complet et six élèves en cursus partiel.**



*La promotion 2019-2020 de l'IFAS de Bourges*

Contact presse : Pierre-Yves HALIN, chargé des relations publiques - 02 48 48 47 16 - pierre-yves.halin@ch-bourges.fr  
Centre Hospitalier de Bourges - 145 Avenue François Mitterrand - CS 30010 - 18020 Bourges Cedex  
www.ch-bourges.fr |   @chjacquescoeur

## La relation humaine au cœur de ce métier

Parmi les métiers du paramédical, le métier d'aide-soignant.e est l'un de ceux qui s'exerce avec le plus de proximité auprès des personnes soignées. S'appuyant sur des soins relationnels et intégré.e à une équipe de soins, l'aide-soignant.e assure l'hygiène et le confort des patients et apporte son soutien aux personnes dépendantes pour tous les actes de la vie quotidienne, qu'elles soient hospitalisées dans des services de courte, moyenne, longue durée ou à domicile. L'aide-soignant.e contribue au bien-être des malades en les accompagnant dans tous les gestes de la vie quotidienne : toilette, repas, accueil, installation et transfert des patients...

*« La dimension humaine de ce métier est ce qui attire les étudiants. C'est notamment le cas pour les nombreuses personnes en reconversion professionnelle que nous accueillons. Peu importe l'âge ou le cursus, ce qui compte c'est la motivation et la passion. De plus, c'est un secteur qui recrute. A la fin de leur formation, les élèves trouvent toujours un poste et les conditions d'exercice sont variées : centres hospitaliers, établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD), service d'hospitalisation à domicile (HAD), ... »*

Evelyne Blondet, directrice de l'IFAS de Bourges et coordinatrice des instituts de formations du Groupement Hospitalier de Territoire (GHT) du Cher

## Une formation qui évolue

En septembre 2018, suite à l'annonce du Plan Santé 2022, le gouvernement a annoncé que le référentiel de compétences et de formation des aides-soignant.e.s allait être redéfini. Dans l'attente des textes concernant la formation, l'IFAS de Bourges expliquera aux personnes intéressées comment elles seront informées des modalités de sélection et du calendrier d'inscription. Une fois que les textes seront publics, toutes les informations seront communiquées sur le site Internet du Centre Hospitalier Jacques Cœur ([www.ch-bourges.fr](http://www.ch-bourges.fr)).